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Abstract (en)
The hinge fitting for a tilting pivoting door or window leaf (3) has an angle bracket (4) with a section fixed on the leaf (6) and a second section (8)
on the outer frame (10), defined by a support plate (11) and a fixing plate (12). The support plate is fixed by screws to the fixed outer frame and
fits into a U-shaped groove (18.18A) formed into the upper or lower cross member of the frame. The plate can have formations to engage with
complementary formations (22,22a) in the groove.

Abstract (fr)
L'invention a trait à une ferrure d'articulation pour ouvrant (2) de porte ou fenêtre (3) pivotante ou oscillo-battante, du type support d'angle (4) et/ou
palier de compas (5), comportant une partie mobile (6) rendue solidaire de l'ouvrant (2) et coopérant, au travers de moyens d'articulation (7), avec
une partie fixe (8) comportant des moyens de fixation (9) en feuillure du cadre dormant (10), définis par une platine support (11) à même d'accueillir
une platine de fixation (12). Cette ferrure d'articulation est caractérisée par le fait que ladite platine support (11) est conçue apte à être fixée, par des
organes de fixation, au cadre dormant (10) en prenant position en fond d'une rainure en « U » (18), ménagée, selon le cas, en feuillure de la traverse
inférieure ou supérieure (13) du cadre dormant (10), cette platine support (11) comportant des moyens d'accrochage (21) prévus aptes à coopérer
avec des moyens d'accrochage complémentaires (22) définis par ladite rainure (18). <IMAGE>
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